

Les débuts de l'Humanité, il y a 2 millions d'années

par **José Braga**, paléoanthropologue, professeur
de biologie évolutive, Université de Toulouse

Jeudi 12 janvier 2023 à 21h

Salle Polyvalente – 1 grand'rue de la Mairie
Pechbusque



D'où vient l'humanité ? Cette question a longtemps été confisquée par la pensée religieuse et mythologique. Si l'essentiel semble dit depuis les travaux de Charles Darwin au XIXe siècle, la découverte de nouveaux fossiles, les récentes analyses paléogénétiques et les études sur les comportements des Hommes de la préhistoire bousculent les scénarios sur les origines de l'humanité.

Aux confins de l'Afrique australe, il existe une vallée que l'UNESCO a baptisée « le berceau de l'Humanité ». C'est ici en effet qu'a été découvert le plus grand nombre de vestiges de nos ancêtres. À Kromdraai, en Afrique du Sud, José Braga a découvert les ossements de deux enfants... de 2,5 millions d'années ! Les plus vieux jamais mis au jour. L'un est humain, l'autre paranthrope, notre plus proche cousin. C'est le point de départ d'une aventure scientifique sans précédent, qui pourrait permettre enfin de lever le voile sur les origines de notre genre.

Un pot amical sera **offert** après la conférence.



Entrée : 3 € par personne (5 € par couple)

Pour toute adhésion à l'Association Les quatre Vents (10 €/an) : accès gratuit à toutes les conférences de la saison 2022/2023
(programme au verso)